

## Protokoll der Stammesversammlung St. Agatha am 02.07.2011

Die Stammesversammlung des DPSG Stammes Dorsten St. Agatha fand am Samstag, dem 02.07.2011, im Pfarrheim St. Agatha statt. Die Versammlung wurde um 16:35 Uhr mit der Begrüßung aller Anwesenden durch Iris Brüninghoff (Stammesvorsitzende) eröffnet.

Es folgte die Feststellung der Beschlussfähigkeit, abstimmungsberechtigt waren folgende Personen:

- > Delegierte der Wölflingsstufe Lukas Heyming, Lea Roehnert
- > Delegierte der Jungpfadfinderstufe Anna Gober, Lioba Vienenkötter
- > Delegierte der Pfadfinderstufe --
- > Delegierte der Roverstufe Johannes Samson, -
- > Delegierte des Elternbeirats Herr Rößmann, -
- > Vorstand Iris Brüninghoff, Matthias Cichocki, Mechthild Eckrath
- > Stufenleiter Christian Haake (Wö-Leiter), Verena Nagel (Juffi-Leiterin),  
Felix Lensing (Pfadi-Leiter), Dirk Baukholt (Rover-Leiter)

Die Tagesordnung wurde nach einer Reihenfolgenänderung einstimmig angenommen.

### **Bericht des Vorstandes zum Jahr 2010**

Matthias berichtete: Am 6.2. war ein Schlittentag im Sauerland mit 40 Teilnehmern, am 3.4. das Osterfeuer, am 24.4. Vereins- und Stammesversammlung mit Messe und Grillen. Vom 13.-16.5. nahmen wir am Diözesan-Wölflingslager WöRLD in Geldern teil. Statt eines Stammeslagers fand vom 21.-23.5. ein Leiterpfingstlager zur Planung des Jubiläums statt. Am 3.6. war Fronleichnamsprozession, am 11.7. Kirchweihfest an dem wir Tischfußball anboten.

Vom 1. bis 14.8. war Sommerlager in Zeeland. Lagerleiter Wolfgang Schmitt berichtete über den Platz und Programm. Dazu gab es am 25.9. einen Fotonachmittag.

Am 27.11. war Trödelmarkt, am 4.12. Weihnachtsfeier der Leiter bei Nagels mit Nachtwächterführung durch Dorsten. Am 12.12. wurde das Friedenslicht abgeholt und am 18.12. in St. Johannes weitergegeben, wobei der Stamm St. Johannes sich um Messe und die Weitergabe kümmerte, wir um das Drumherum mit Glühwein.

### **Berichte aus den Gruppen**

Lioba aus der Juffigruppe berichtete vom Juffiversprechen. Sie bauten Schwedenstühle und erstellten Abspannseile für das Jubiläum. Derzeit erstellen sie Gipsmasken.

Pfadi-Leiter Michael berichtete über die Aktivitäten der Pfadigruppe montags, darunter Bowling, das Pfadiversprechen mit Vorbereitung des Grillens am Schlittschuhtag, Kirchfahrendienst sowie der Absicht, demnächst ein online-Projekt, vielleicht ein eigener Youtube-Channel, zu machen.

Johannes berichtete über die Roveraktivitäten. Vor allem haben sie in Stop-Motion-Technik einen Film zum Jubiläum 2011 erstellt.

Die Wölflinge der Donnerstagsgruppe haben unter anderem Plätzchen gebacken, Kürbisse ausgehöhlt, Trommeln für das Jubiläum gebastelt und Kuchen verkauft.

Die Freitagswölflinge erstellten Plakate für das Jubiläum, machten einen Messerführerschein, waren bei den Besentagen, haben gebastelt und gespielt. Marius Pohl ist neuer Co-Leiter in der Gruppe.

### **Bericht des Kassierers**

Jutta Baukholt berichtete über den Stand der Konten.

#### **Barkasse des Stammes**

Kassenstand am 31.12.2009	454,31 €
Summe der Einnahmen 2010	498,60 €
Summe der Ausgaben 2010	459,12 €
<b>Kassenstand am 31.12.2010</b>	<b>493,79 €</b>

### **Bankkonto des Stammes**

Kontostand am 31.12.2009	5.421,94 €
Summe der Einnahmen 2010	4.789,59 €
Summe der Ausgaben 2010	5.241,70 €
<b>Kontostand am 31.12.2010</b>	<b>4.969,83 €</b>

### **Sonderposten:**

Einnahmen des Trödelmarktes	1.536,05 €
Mitgliedsbeiträge	3.133,00 €
Spenden auf das Stammeskonto	13,70 €
Mitgliedsbeiträge ans Bundesamt	2.832,25 €

### **Bericht der Kassenprüfer**

Kassenprüfer sind Herr Schlüter (abwesend) und Herr Lammers. Letzterer berichtete von super geführter Kassen, die beide am Mittwoch zuvor geprüft haben.

### **Entlastung des Vorstandes**

Der Antrag auf Entlastung des Vorstandes wurde mit 10 Ja-Stimmen bei 3 Enthaltungen angenommen.

### **Wahl des Vorstandes**

Turnusgemäß stand nach 3 Jahren die Wahl des Vorstandes an. Iris Brüninghoff und Mechthild Eckrath kandidierten nicht mehr. Zur Wahl standen Matthias Cichocki, 24 Jahre alt, bisher Vorsitzender und den Job spannend findend, und Ann-Katharin Nagel, 22 Jahre alt, seit 4 Jahren Leiterin bei den Freitagswölflingen, für die beiden Vorsitzenden-Posten:

Matthias: 12 JA, 1 NEIN, 0 Enthaltungen;

Ann-Katharin: 12 JA, 1 NEIN, 0 Enthaltungen.

Somit sind beide zu Stammesvorsitzenden gewählt. Für das Amt des Kuraten gab es keinen neuen Kandidaten. Stefan Biesterfeldt, seit zweieinhalb Jahren Pastoralreferent der Gemeinde St. Agatha, wird nach Absprache mit dem Vorstand ein Jahr lang als „Spiri-Referent“ den Stamm begleiten und vielleicht die Kuratenausbildung beginnen. Vielleicht kandidiert er dann im nächsten Jahr. Er ist 40 Jahre alt, verheiratet, hat zwei Kinder. Er erhielt eine Ausgabe der Ordnung des Verbandes geschenkt.

Die Zahl der Stimmberechtigten sank somit auf 12.

Als Kassenprüfer stellten sich Herr Lohbreier und aufgrund sonst fehlender Kandidaten erneut Herr Lammers zur Wahl:

Lohbreier: 12 JA 0 NEIN, 0 Enthaltungen;

Lammers: 12 JA, 0 NEIN, 0 Enthaltungen.

### **Ausblick auf das Jahr 2011**

Ein Pfingstlager fand 2011 nicht statt, dafür am Wochenende zuvor Lager und Feier des 60. Stammesjubiläums. Das Sommerlager unter Leitung von Wolfgang Schmitt und Verena Nagel führt nach Rüthen. Es fahren etwa 48 Leute mit, darunter mindestens 10 Leiter; für Tobias Grave wird noch ein Betreuer gesucht. Am 20.7. ist Informationsabend. Der Platz bietet ein umweltpädagogisches Programm, außerdem kommen uns die Klimabotschafter der DPSG für einen Aktionstag besuchen

Vom 1.-3.10. ist Schulungswochenende der Leiter. Außerdem planen noch einige Gruppen Wochenendfahrten, u.a. die Wölflinge nach Schloss Dankern.

### **Verschiedenes**

Aufgrund der Beitragserhöhung durch das Bundesamt müssen auch unsere Mitgliedsbeiträge angepasst werden. Sie erhöhen sich pro Halbjahr auf 30 EUR für das erste Kind einer Familie und 25 EUR für jedes weitere. Iris erinnerte an die Existenz von Bildungsgutscheinen.

Da jetzt jährliche Hochstufungen stattfinden gibt es den Plan einen gemeinsamen Versprechenstermin zu machen. Dies soll zukünftig immer am ersten März-Wochenende stattfinden, nächstes Jahr vom 3. bis 4. März.

Am folgenden Wochenende ist Pfarrfest, wo wir afrikanische Spiele anbieten. Gottesdienst ist um 11, danach das Programm.

Es wurde der Förderverein vorgestellt und überlegten auch bezüglich Vereinswerbung, ob er sich in Zukunft um einen „Fleckchen Grün“ kümmern könnte, wo der Stamm Aktionen durchführen kann. Diesbezüglich soll Kontakt zum Kirchenvorstand aufgenommen werden. Herr Rößmann kennt einen Platz einer anderen Gruppierung in Deuten, den man eventuell gemeinsam nutzen kann.

Die ausscheidenden Vorstandsmitglieder (Iris und Mechthild) und die Kassiererin Jutta wurden mit Blumen aus dem Amt verabschiedet. Man bedankte sich für ihr Engagement.

Die Sitzung der Stammesversammlung endete um 17:40 Uhr. Anschließend wurden Bilder vom Jubiläum und der Jubiläumsfilm der Rover gezeigt.

-----  
Christian Haake  
(Protokollführer)

-----  
Matthias Cichocki, Ann-Katharin Nagel  
(Stammesvorstand)